



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>85 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>AZZURRA 5</b>
Prix	<b>820 904 €</b>

Villefranche-sur-Mer  
Maison à vendre (06230)

Villas individuelles avec vue mer et piscine privée dans un parc naturel sur les hauteurs de Villefranche-sur-Mer. L'heureux propriétaire d'une villa prestigieuse au sein d'un parc naturel. Ce complexe résidentiel de 20 maisons se situe au cœur d'un cadre exceptionnel, dans les hauteurs verdoyantes de Villefranche-sur-Mer, offrant à certaines villas une vue imprenable sur la baie de Nice ! Le projet inclut la rénovation de maisons existantes, mettant en avant des matériaux de qualité tels que la tuile en terre cuite, la pierre et le bois, et promettant une réalisation haut de gamme. ...

*New opportunity in Villefranche-sur-Mer. Commercial launch: become the proud owner of a prestigious villa within a natural park. This residential complex of 20 houses is located in the heart of an exceptional setting, in the verdant heights of Villefranche-sur-Mer, with some villas offering breathtaking views of the bay of Nice! The project includes the renovation of existing houses, highlighting quality materials such as terracotta tiles, stone, and wood, promising a high-end realization. Two houses have private pools, and four others have plots suitable for pool installation. Additionally, a ...*

## ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

